

8020 Graz

Graz, 13. April 2004

Dr. med. Deli Chen

Göidorfgürtel 20/3/8  
8010 Graz

Sehr geehrter Dr. Chen!

Ich möchte Ihnen auf diesem Weg Dank - für Ihre medizinische Betreuung und Begleitung sagen.

Im August 2003 wurde ich mit der Diagnose - Brustkrebs - konfrontiert. Kurz nach dieser Diagnose begann die Chemotherapie. Während der sechs Zyklen haben Sie mein Immunsystem stabilisiert, die Blutwerte kontrolliert und darauf geachtet, dass ich genugend Appetit habe.

Ich konnte während der einzelnen Zyklen arbeiten gehen und die gefürchteten Nebenwirkungen traten auch nicht auf.

Wir vor der Operation (Ablatio) im Jan. 2004 haben Sie keinen Körper mehr gekrämpft. Bei der Operation wurden ca. 17 Lymphknoten entfernt. Da während der Strahlentherapie eine Lymphdrainage möglich war, verhinderten Sie durch Ihr Akupunktur ein Anschwellen des Oberarms.

Da ich gleichzeitig in den Wechsel gesetzt wurde (medikamentös) helfen Sie mir auch die Umluftkrankheiten Symptome (Wallungen) zu lösen.

Dafür möchte ich Ihnen herzlich danken.

Mit freundlichen Grüßen